

Aktion Baum - Rückblick 2014

Pflanzaktion 2014 - Jetzt wird gepflanzt und gefeiert!

Zahlreiche gute Bewerbungen sind bei uns eingegangen. Als bester Vorschlag ist der Standort in Hentern am Gipfelkopf hervorgegangen.

Am Sonntag (26.10.) war es nun endlich soweit. Eine stattliche Elsbeere (gespendet von Klaus Marx, Marx Garten- und Landschaftsgestaltung, Kell am See), wurde als Schattenbaum und Landmarke direkt an der Ruwer-Hochwald Traumschleife gepflanzt.

Und das wurde tüchtig gefeiert! Dank der Begeisterung und des Engagements der Gemeinde Hentern war reichlich für Getränke, Kaffee und Kuchen, einer deftigen Kartoffelsuppe vom Landgasthof Kopp gesorgt. Angestoßen wurde mit einem Gläschen Moselsekt.

Das Wetter war fantastisch und die Stimmung ausgelassen. Zahlreiche Besucher und Wanderer sind unserer Einladung gefolgt oder haben sich uns spontan angeschlossen. Ein voller Erfolg für die Aktion und für diesen wunderbaren Ort!

Impressionen der Pflanzaktion



... die Initiatoren ...
(Foto: Hans Muth)



... feierliche Worte ...
(Foto: Hans Muth)



... mit vollem
Einsatz ... (Foto: Hans
Muth)



... etwas Wissen anbei ...
(Foto: Axel Ostmann)

... das Baumteam und der Gewinner ...
(Foto: Axel Ostmann)



.. die Vorbereitungen am Vortag ...
(Foto: Silke Oeffling)

... vollbracht - er steht ...
(Foto: Silke Oeffling)



Ausgezeichnete Bewerbungen der Aktion Baum 2014

An dieser Stelle möchten wir die Bewerbungen mit besonderen Standortvorschlägen noch einmal hervorheben:

- Berufsschule Don Bosco, Welschbillig
- Ortsgemeinde Igel
- Frau Timmermann, Nonnweiler
- Katherine-Weißgerber Schule, Saarbrücken
- Pfarrgemeinde Longuich

Vielen Dank für Ihre Bewerbungen!